

M.A.S Le Villa Joie.

Le Vill' Actualités

Avril mai juin juillet 2017



SOMMAIRE

- AUTOUR DE L'ACTUALITÉ..... P 3
 - Les Elections Présidentielles.....P 3
- EVENEMENTS AU SEIN DE L'ETABLISSEMENT P 6
 - La Fête de la Musique du 23 juin : animations de l'après midi et festivités de la soiréeP 6
 - Chant, Danse et Théâtre avec les Enfants de l'Ecole de Saint Just le 6 juillet 2017..... P 11
- SPORT ACTU.....P 14
 - Sortie match de foot à Lyon..... P 14

➤ AUTOUR DE L'ACTUALITÉ

▪ Les Elections Présidentielles

Les résidents ont voulu parler des dernières élections présidentielles. En discutant autour du thème, un sujet est ressorti : le droit de vote des personnes sous tutelle ou curatelle. Voici un extrait des échanges qu'on eut les résidents autour de celui-ci :

Dominique L. : *« Moi, je n'ai pas voté car je n'y ai pas pensé.*

Jennifer D. : *- Moi, j'aurai bien voulu voter.*

Catherine L. : *- Je ne savais pas qu'on ne pouvait pas voter sous tutelle.*

Jennifer D. : *- C'est pas simple car on est obligé de tout demander.*

André L. : *- Je suis d'accord.*

Jocelyne R. : *- Je suis sous curatelle et je peux voter car on estime que j'ai les capacités de prendre les décisions.*

André L. nous fait comprendre que c'est sa sœur qui s'occupe de ses papiers.

Jennifer D. : - *J'ai toujours demandé pour aller voter et on m'a dit non.*

Bruno M. : - *Tu aurais pu demander au juge des tutelles d'avoir l'autorisation d'aller voter.*

Jennifer D. : - *Toujours demander, c'est compliqué.*

Catherine L. : - *En plus, tu aurais dû demander à ta tutrice.*

Bruno M. : - *Faire ces démarches parallèles demande beaucoup de motivation.*

Catherine L. : - *Voter est un droit pour toutes les personnes qui s'intéressent à la politique.*

André L. : - *Je suis d'accord. »*

Rappel sur la différence du droit de vote entre une personne sous tutelle ou curatelle

La personne sous curatelle conserve son droit de vote.

La personne sous tutelle peut ou non voter selon la décision du juge des tutelles, prise après visite médicale.

Source : Extrait de www.service-public.fr

Certains résidents ont voulu donner leur avis sur le nouveau président.

Catherine L. : « *Je trouve que le nouveau président va vite dans les réformes.* »

Jocelyne R. : « *Je suis d'accord avec Catherine.* »

Bruno M. : « *C'est plutôt bien.* »

Jocelyne R. : « *Cela dépend des réformes.* »

Jennifer D. : « *Il y a beaucoup de choses à mettre en place.* »

➤ EVENEMENTS AU SEIN DE L'ETABLISSEMENT

▪ La Fête de la musique du 23 juin 2017

Animations de l'après-midi

Cette année, des animations nouvelles ont été proposées pour les invités et les résidents : présentations d'instruments de musique venant des 4 coins du monde (Cithare Malgache, Tambour du Tchad, Kora, Hang...), paroles folles (chansons dont les paroles ont été modifiées), portraits souvenirs.

L'animation « portraits souvenirs » a eu beaucoup de succès. En voici quelques-uns.



Daniel D. : « *Cela changeait de l'ordinaire. A certains moments de l'après-midi, Jean-Paul faisait le guignol. Il a même participé au déguisement.* »

Florence P. : « *J'ai trouvé que c'était original de se déguiser. Des photos ont été prises avec ma mère. C'était comique de voir les gens déguisés.* »

Bernard B. : « *Ça m'a fait bizarre de mettre des lunettes avec des yeux déjà dessinés et de porter une perruque blonde !* »



Jocelyne R.: « *C'était rigolo d'avoir une perruque sur la tête.* »

Frédéric N. : « *Je n'ai pas aimé cette animation car je n'aime pas me déguiser.* »

Christine C. et Sandra C. : « *Nous avons beaucoup aimé cette animation.* »



En plus de ces animations, l'animateur sportif a proposé une activité Sarbacane.

Frédéric N. : « *C'était bien qu'il y ait de la Sarbacane même si c'était une fête de la musique* ».

Jocelyne R. : « *Je n'ai pas compris pourquoi il y avait de la Sarbacane pour la Fête de la Musique. J'aurais préféré que des animations musicales comme la présentation des instruments de musique et les déguisements.* »

André L. : « *Je suis d'accord.* »

Festivités de la soirée : repas et animations avec le groupe « Onda Latina »

Cette association propose à la salle des fêtes de Lent des cours de danses latines pour adultes et enfants. Les danses enseignées sont : La salsa cubaine et portoricaine, la bachatta, la zumba... Elle propose également des stages, des soirées avec des shows nationaux et internationaux...

Pour information, voici leur site : www.ondalatina.fr

Dominique B. : « La paëlla était bonne. Il y avait beaucoup de monde. Le spectacle de danse était beau à regarder. »



Belarmino M. : « Le repas était très bon. La chorégraphie était excellente. C'était bien du début jusqu'à la fin. Ça m'a beaucoup plu. Tout le monde était très ravi des prestations et du repas. »



Sandra C. : « J'ai bien aimé. Il y avait beaucoup d'animations. »



Bernard B. : « En général, c'était très bien : la décoration, les danseurs, la musique, les déguisements aussi. »

Florence P. : « *C'était super. Ils ont bien dansé.* »

Bernard F. : « *La fête de la musique est à refaire. J'ai bien aimé premièrement le repas, deuxièmement les danseurs. C'était la première fois que ce groupe venait au Villa Joie.* »



Jocelyne R. : « *La paella était délicieuse. C'était agréable de voir les danseurs se balancer au son des rythmes latinos. La musique nous a fait voyager. J'ai senti que je partais ailleurs. Cela m'a beaucoup touché. J'ai été emballée du début à la fin.* »

Frédéric N. : « *C'était bien mais trop court !* »

Françoise B. : « *La paella était excellente. Bonne ambiance.* »

Nathalie L. : « *Faire venir un groupe de danses latines était une bonne idée.* »



- **Chant Danse et Théâtre avec les Enfants de l'Ecole de Saint Just le 6 juillet 2017**



Hubert J. : « *Les enfants ont eu du mérite d'avoir appris par cœur des chansons qui étaient agréables à écouter. Ils ont aussi dansé. Ils me rappellent ma jeunesse.*

J'apprécie ces moments de rencontre qui nous font oublier nos soucis. »

Jocelyne R. : « *Cette rencontre m'a beaucoup touchée surtout que je n'ai pas eu d'enfants alors que j'aurais aimé en avoir. J'ai failli pleurer, tellement ça me prenait aux tripes.* »



Patrick L. : « *Les enfants ont une bonne mémoire. Ils dansaient bien.* »



Florence P. : « *Il y avait beaucoup d'enfants qui ont chanté, dansé et une petite représentation de Théâtre avec Fabienne et les résidents. A la fin on a partagé un goûter.* »

Daniel D. : « *Les enfants m'ont rappelé des souvenirs de jeunesse. Quand j'allais à l'école les enfants d'autrefois me traitaient de canard boiteux. Ce qui n'est pas le cas avec les jeunes de Saint Just qui aiment bien venir au Villa Joie.* »

Betty K. : « *J'ai toujours peur de faire une représentation devant tout le monde et d'oublier certaines choses. Mais c'est plus fort que moi, j'aime monter sur scène. J'ai trouvé que nous avons fait un bon travail, j'étais contente de revoir les enfants. J'ai beaucoup aimé leur spectacle et surtout la musique qui était très dansante.* »

Belarmino M. : « *Les enfants ont apporté de la joie aux résidents avec leurs chants et leurs danses. »*

Guillaume V. : « *J'ai trouvé que c'était bien d'avoir un micro pour le spectacle... »*

SPORT ACTU

▪ **Sortie match de foot à Lyon**

Le Samedi 20 Mai, nous sommes allés au stade des lumières afin d'assister à la rencontre de football entre Lyon et Nice.

Nous sommes partis aux alentours des 17h30 - 18h00 de Saint Just. Une fois arrivés, nous avons pu stationner à proximité d'une des entrées afin de faciliter notre accès au stade. C'était la première fois que nous nous rendions dans cette enceinte sportive.

Une fois à l'intérieur, nous avons fait le tour, acheté quelques souvenirs à la boutique de L'OL etc.



Différentes manifestations se déroulaient tout autour, du foot Freestyle, des animations musicales

...

Après avoir pris quelques photos en découvrant les abords du stade, nous sommes entrés à l'intérieur.



Les places réservés au PMR sont super, spacieuses et assez proches de la pelouse. Nous étions juste à côté des supporters lyonnais. (Ambiance garantie !!!!)

Nous avons assisté à un beau match ponctué de 6 buts. Score final 3 partout.



La soirée s'est terminée avec un superbe Feu d'artifice pour fêter la fin de la saison de Ligue 1.

Pour conclure, nous avons passé une très bonne soirée, ce fut un moment très convivial et nous aimerions réitérer cela l'année prochaine.



Frédéric N., Christian P.